

Los niños del Jesús Trade podrán comunicarse mejor

El centro de educación especial ha trabajado con un sistema aumentativo y alternativo basados en el Proyecto Sc@ut

REDACCIÓN / ALMERÍA | ACTUALIZADO 06.03.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos



El Colegio de Educación Especial Jesús Trade está trabajando con sus alumnos las prerrequisitas necesarias para un posterior uso del sistema de comunicación aumentativo y alternativo, a través del soporte digital PDA (asistente personal digital) basados en el Proyecto Sc@ut.



Uno de los alumnos, con el sistema desarrollado por la Universidad de Granada.

Este Centro trabaja en colaboración con la Universidad de Informática de Granada, quienes han desarrollado este proyecto que ha demostrado hasta ahora, ser muy eficaz con medio de comunicación en niños con autismo, disfasias y parálisis cerebral, entre otras. Un grupo de profesionales de este colegio acudieron a los cursos impartidos por la Universidad de Granada para conocer el manejo y utilización de esta herramienta.

El Proyecto Sc@ut es un proyecto de investigación que tiene como finalidad mejorar la capacidad comunicativa de las personas con necesidades educativas especiales. Los objetivos que se pretenden conseguir son la búsqueda de un sistema adaptativo de comunicación alternativa que mejore la autonomía personal (portable y de reducidas dimensiones), de bajo coste, que sea de fácil aprendizaje por parte del alumnado, que permita analizar el rendimiento del alumno, así como, facilitar la labor pedagógica de los profesores y padres.

Este sistema de comunicación aumentativa y alternativa (SAAC), tiene la ventaja de poder trabajar en un inicio en tableros de comunicación a través de pictogramas SPC, en un ordenador de pantalla táctil, al cual se puedan incorporar fotografías y sonidos, y a una PDA, o adaptarlo e incluir el programa en una Nintendo DS, donde los niños y niñas se pueden comunicar y expresar sus necesidades e intereses en cualquier momento de una forma sencilla e inmediata.

0 comentarios 0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre * Email (no se muestra) *

Blog o web Publicar información

 Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Bienvenido al bienestar
 Triplex de 207 m² por sólo 300.000 euros en Villablanca
 C/ Marqués de Comillas, 13, 2º. 04004 Almería / Tel: 950 23 22 44



ENVÍA TUS PREGUNTAS A...

 **José Requena López**
 Gerente de los Hoteles Torreluz
ENCUENTRO DIGITAL
 Martes 16 de Marzo, 11:00 h.

ENVÍA TUS PREGUNTAS A...

 **Antonio Cantón**
 Concejal del PSOE
ENCUENTRO DIGITAL
 Martes 9 de Marzo, 11:00 h.

GALERÍA GRÁFICA



Casa palacete de Doña Paquita

La promotora del parque natural de Cabo de Gata, Hija Predilecta de Andalucía.

GALERÍA GRÁFICA

